

Dienstag, 06. Juni 2023, Werra Rundschau / Lokales

Wanderung in den Frühling

TSV Grebendorf ist in die Wandersaison gestartet



Am Sonntag, 18. Juni, steuert der TSV Grebendorf den Lochbachpfad im Knüll an. Foto: privat

Wandern wird immer beliebter, besonders in unserer Region auf den tollen Premiumwegen. Beim TSV Grebendorf kümmert sich seit diesem Jahr eine Abteilung um entsprechende Aktivitäten.

Zum Start in die Wandersaison begab man sich bei idealem Wetter auf Schusters Rappen vom Ludwigstein nach Wendershausen, wo man rund um den Ort die Kirschblüte in ihrer vollen Pracht bewundern konnte. Nach den herrlichen Impressionen des Tages wartete vor der Heimreise noch eine zünftige Einkehr in der „Alten Schmiede“ in Asbach auf die Teilnehmer.

Die nächste Aktion wird eine Wanderfahrt ins Rotkäppchenland. Am Sonntag, 18. Juni, steuert man den Lochbachpfad im Knüll an. Start ist um 9 Uhr. Der 8,5 Kilometer lange Fabelweg beinhaltet die 1,3 Kilometer lange Lochbachklamm, die etwas von Hochgebirgscharakteristik bietet, aber dabei doch

eine einfache bis mittelschwere Strecke ist. Interessierte können Näheres bei Matthias Mengel unter 0 56 51/53 26 erfahren.